
La risposta del Presidente del Consiglio Comunale alla Consigliera Regionale Michela Califano

â??Una rappresentante delle istituzioni dovrebbe conoscere i procedimenti che si adottano per dar
seguito alla richiesta relativa alla scelta della ditta che sta installando la ruota panoramica”
dichiara il Presidente del Consiglio Comunale, Roberto Severini in risposta al comunicato 
diffuso dalla Consigliera Regionale Michela Califano (Clicca qui) sul quale viene posta
lâ??attenzione alla ruota panoramica che ravviverÃ  lâ??estate 2024 di Fiumicino e di cui, nei
prossimi giorni, verrÃ  completata l’installazione in Darsena.

“Qualora non fosse bastato il comunicato giÃ  diffuso dagli assessori Poggio e Biselli
– prosegue – sottolineo che non câ??Ã¨ stata alcun tipo di scelta ma una proposta da parte
dellâ??azienda richiedente con pagamento di suolo pubblico a carico della stessa; unâ??entrata 
per le casse comunali a fronte di una spesa pari a zero. Ricordo, inoltre, che nella storia
amministrativa di questo Comune, non câ??Ã¨ mai stata un’evidenza pubblica per istallare le
attrazioni viaggianti”.
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“In un anno di amministrazione Baccini, abbiamo promosso attivitÃ  allâ??interno delle 
scuole e delle piazze e, non ultima, abbiamo aperto le porte dellâ??Aula consiliare, finora luogo
dedicato esclusivamente al dibattito politico, ed a molteplici iniziative culturali e di confronto
dedicate ai cittadini. Noi siamo per la partecipazione democratica e crediamo che 
la diffusione della cultura non debba essere strumentalizzata dalla politicaâ?• conclude 
Roberto Severini
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